

**ACUSA "DESTRUCCIÓN DE LA JUSTICIA"****SE SUMA PRI A IMPUGNACIONES DE LEYES DEL PJ**

Por considerar que significan la "destrucción de la justicia" en México, el grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados se sumó a las suspensiones y presentó un juicio de amparo en contra de las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial.

El coordinador priista en San Lázaro, Rubén Moreira, anunció que presentó un amparo contra la reforma judicial y sus leyes secundarias ante un juez de distrito en Querétaro, que -dijo- fue aceptado y está en

el proceso de ser resuelto.

Comentó que en estos momentos existe "una gran controversia en el país, ya que el gobierno federal y su partido han decidido terminar con la justicia en nuestra nación" y expresó su rechazo a que, "mediante mecanismos como la tómbola, quieran destituir a jueces y magistrados", por lo que consideró necesario "detener todos estos intentos contra buenos juzgadores y contra el personal del Poder Judicial". —Victor Chávez